
31 juillet 2023

Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 4 – Par Adama
consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-chapitre-4-par-adama

Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivons notre voyage dans le livre II de Telos, au chapitre 4.

Dans ce chapitre, nous commentons la grille qui se trouve au-dessus de la planète. Il y a

plusieurs grilles qui entourent la planète Terre, au-delà de la surface et à l’intérieur de la

planète ; elles sont toutes interconnectées. Lorsque cette planète a été bloquée pour qu’il

n’y ait aucun contact avec les grilles stellaires, les grilles internes ont toujours été

maintenues, parce que même si elles étaient là, elles n’avaient pas la force d’empêcher

notre action, l’action des êtres intra-terrestres. Et nous avons maintenu la grille de la

planète toujours active.

Aujourd’hui, tous les blocages ayant été éliminés, les grilles se sont reconnectées aux

grilles stellaires, et beaucoup plus d’énergie arrive maintenant sur cette planète. La

lumière du soleil d’Alcyon pénètre entièrement sans aucune réfraction. Alors, mes frères,

qu’est-ce que ces grilles provoquent en vous ? Chaque être humain est connecté à ces

grilles, à l’une d’entre elles ou à toutes, de sorte que vous vous connectez avec tout le

monde partout sur la planète, comme un grand réseau de communication, un peu comme

le réseau que vous avez aujourd’hui et que vous utilisez librement sur vos ordinateurs et

vos appareils de communication.
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Vous pouvez tous communiquer avec n’importe qui d’autre par le biais de réseaux, et je

ne parle pas ici de réseaux technologiques, mais de réseaux magnétiques et

énergétiques. Pourquoi ne pouvons-nous pas simplement amplifier la quantité d’énergie

dans ces réseaux et faire en sorte que tous les habitants de la planète s’élèvent d’une

manière unique ? Ce serait un processus facile pour nous parce que nous aurions

l’énergie des intraterrestres, actuellement nous aurions l’énergie de ceux qui sont autour

de la planète et tout en même temps nous pourrions émaner beaucoup d’énergie et elle

atteindrait chaque être, chaque habitant également, d’une manière unique, faisant que

tout le monde s’éveille en même temps.

Ce serait fantastique ! Mais il ne faut pas oublier que les habitants de cette planète ont

leur libre arbitre, ils ont leurs propres choix. Ce genre d’action ne peut donc pas se

produire. Vous êtes tous baignés dans la Lumière du Soleil d’Alcyon, mais chacun

absorbe cette Lumière à sa façon. C’est comme si l’Étincelle divine dans votre cœur

absorbait la Lumière proportionnellement à votre propre taille. Ainsi, si votre Etincelle est

faiblement éclairée ou consumée par des ombres, ce corps n’attirera pratiquement rien

de la Lumière du Soleil Central, elle sera reflétée et non absorbée.

Maintenant, si l’étincelle divine est illuminée, immense, aimante, elle absorbe de plus en

plus de Lumière du Soleil Central et cette absorption se fait exactement à travers ces

réseaux qui sont autour de la planète et qui rejoignent les réseaux internes de la planète.

C’est comme un grand océan d’énergie dans lequel vous êtes immergés. Maintenant, le

quantum d’énergie qui est absorbé dépend de l’Etincelle de chacun, de la quantité

d’Amour et de Lumière qui se trouve dans le cœur.

Alors mes frères, le processus devient plus complexe parce qu’il y a beaucoup d’âmes

sur la planète qui résonnent l’ombre, qui résonnent le pouvoir pour le pouvoir, qui ne

respectent pas, séparent, sont des dictateurs, et beaucoup vibrent dans cette même

énergie. Nous ne pouvons donc pas simplement égaliser tout le monde dans une seule

énergie. Chacun a besoin de passer par les points nécessaires à sa propre évolution.

Donc ceux qui sont dans l’ombre aujourd’hui, reçoivent la Lumière, et si demain ils

décident d’ouvrir leur cœur et de laisser entrer la Lumière, ils commenceront tout le

processus de réaction pour tout ce qu’ils ont fait ; cela peut être un processus long et très

compliqué, mais s’ils le désirent, cela se fera.

C’est ce que beaucoup ne veulent pas, parce qu’ils savent ce qu’ils devront vivre, ce

qu’ils devront apprendre, ce qu’ils devront transformer pour vibrer à nouveau la Lumière.

Cela demande du travail, ce n’est pas un processus facile, vous le savez, alors ils

choisissent de rester dans l’ombre, parce que pour eux c’est plus facile, c’est de rester là

où ils sont sans rien changer, et malheureusement en essayant encore de capter plus de

monde dans la même énergie, mais c’est le choix de chacun. Chacun connaît le chemin

que son cœur attire, que ses choix attirent.

Ainsi, le processus d’ascension de cette planète aura lieu, il n’y a pas l’ombre d’un doute

à ce sujet. Maintenant, qui s’illuminera avec Gaïa ? Ceux qui aujourd’hui sont sur le

Voyage à Telos – Telos II – Chapitre 4 – Par Adama – Accueillir la Co... https://cdn.printfriendly.com/assets/client/algo-364070acfa9e69fea90...

2 sur 3 06/08/2023, 21:32



chemin, ceux qui aujourd’hui vibrent l’Amour et la Lumière, même en passant par toutes

les mésaventures, toutes les leçons, tous ces moments difficiles pour surmonter chacun

des points, continuent à vibrer l’Amour et la Lumière. Donc ceux-là auront beaucoup de

chance d’ascensionner. Et pourquoi ne puis-je pas affirmer catégoriquement qu’ils

ascensionneront ? Parce qu’il y a ces choix. Aujourd’hui vous êtes sur un chemin, demain

vous en choisirez un autre. Donc rien ne peut être dit, mais la grande probabilité de ceux

qui suivent le chemin de la Lumière est d’ascensionner ; certains plus facilement, d’autres

plus difficilement, mais s’il y a l’intérêt, la volonté, qui vient du fond du cœur avec

beaucoup d’Amour, ils seront certainement aidés à y arriver.

Nous ne les aiderons pas en éliminant les leçons, nous les aiderons en leur donnant la

force de les traverser ; et ils arriveront à la dernière minute, mais ils arriveront. Alors mes

frères, les connexions sont autour de vous tous ; elles ne sont pas proches, elles ne sont

pas loin, elles sont autour de vous, liées à votre corps physique et subtil. Vous êtes

immergés dans ces grilles énergétiques et magnétiques, il vous suffit de vouloir du cœur

vous y connecter et vous serez connectés, toujours, tout le temps, et plus encore, vous

serez connectés avec n’importe quel frère de cette planète.

Croyez-le. Essayez de penser à quelqu’un avec beaucoup d’Amour, avec beaucoup de

Lumière et voyez le résultat. Il ne se produira peut-être pas immédiatement, mais c’est un

excellent exercice et je vous suggère de commencer à le faire.
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